



# 初心者研修会終る

## 62年6月13日〜15日 修善寺・サイクルロッジで

### \*参加者の感想\*

(日) 本赤十字社は、歴史が古いだけにその機構は複雑である。私は血液センターに勤めているが、血液センターというものは日赤のごとくに位置しているがさあからなかつたが、この研修で私たちが血液センターの位置や、日頃何げなく耳にしている本社など、漠然としたものではあるが、つなげてきたように思う。また本論である組合についても、その歴史、経過など活動の様子を知ることができ、組合というものは、こんなことをしているんだなあ、おぼろげながら理解できたように思う。

普段の生活でもそうだが、行動をするためには、まず知識が必要だと思ふ。何も知らないで

(天) 城連山を遙かに見渡す静かな修善寺(サイクルロッジ)での三日間の研修会。執行部の皆様には、大変お世話になり厚くお礼申し上げます。組合、協約、綱領、すべて新しい勉強で新鮮なものでした。団結、労働条件の維持改善、自主性、民主的な運営、そしていろいろな活動、独立、頭

(今) 回、日赤新初心者研修会に参加させてもらった。組合というものが、私に働く職場のこと、私に考えなくてはいけないと思ひます。フツフツ文句をいっているだけでは、何の解決にもならないのですから。本堂にどうしたのか、何が問題なのか、関心をもつていこうと思ひます。研修にあたって、サイクリングやレクリエーションなど、細かい配慮をいただきありがとうございます。

この研修会は、本当に私の知りたいと思う気持ちを刺激してくれました。機会があったらもう一度と勉強して、それを役立てたいと思ひます。ただ現在の仕事は医療なので社会性があると思ひます。ただ頑張るだけではだめだと思ひます。考えながら組合活動を進めたいです。執行部の方々、どうもありがとうございました。

維持していく。それは全く気持ちの中に忘れられていた言葉でした。日々日常の中で何となく動いていく。何もやっていないではないか。そういう気持ちを掃除していただけた研修会でした。

当分組では、恒例の海水浴を今年も二班に分け、瀬戸内海国立公園の中にある名勝白石島海

水浴場で行ないました。参加者は例年並みに夏休み突入直後の一班では大人十九名、子ども十名、八月初めの二班では大人

二日目のスイカ割りでは子ども達の歓声が絶えることなく、また大人達もズッコケの連続で大いに笑い、充分に親睦を深めました。

八戸・盛岡で60名が参加

去る七月十五日(土)、二より車で三十分、「白浜」とい十六日(日)の両日、八戸市内う海水浴場に二泊の日程で民

八戸、盛岡合せて六十名の人気にも思われ、最近にもなく盛り上がりました。キャンプファイヤーを囲みながら花火をし、ビールを飲みながら組合のこと世間話と話を花を咲かせました。

翌日は海水浴場までたった三十メートルしか離れておらず、早朝から海水浴をしている者もいるかと思えば、一方では昨夜の酒が体からぬけきれずに、深い夢の中に陥っている者もあり、各自にとってほんとうに楽しい一時を過ごせました。



東京タワーと夜景

## 62年度全国婦人部代表者会議開催

日時 昭和62年11月8日(日)〜昭和62年11月10日(火)

場所 東京都港区芝公園2-5-20 東京郵便貯金会館



夕食後のレクリエーション(初心者研修会)

明けぬ。梅雨が明けぬ。八月七日、さんさ祭りを終えていつもの静けさを取り戻した盛岡の空には、この夕も星はなかつた。が、納涼大会の開催される神社の境内に集まったのは例年より多い八十余名。子どもも合わせると百名以上という盛り上がりを見せた。納涼大会は組合員の親睦をはかること行なわれるもので、薄灯りの下にゴザを敷いての談話という場合は、その目的を達するのに絶好の雰囲気がかもしだす。飲んだ飲んだ。実に八十七



盛大だった納涼大会(盛岡日赤)



## 北から南から 組合主催の海水浴

### 岡山日赤で二班に別れて

水浴場で行ないました。参加者は例年並みに夏休み突入直後の一班では大人十九名、子ども十名、八月初めの二班では大人

二日目のスイカ割りでは子ども達の歓声が絶えることなく、また大人達もズッコケの連続で大いに笑い、充分に親睦を深めました。

八戸・盛岡で60名が参加

去る七月十五日(土)、二より車で三十分、「白浜」とい十六日(日)の両日、八戸市内う海水浴場に二泊の日程で民

八戸、盛岡合せて六十名の人気にも思われ、最近にもなく盛り上がりました。キャンプファイヤーを囲みながら花火をし、ビールを飲みながら組合のこと世間話と話を花を咲かせました。

翌日は海水浴場までたった三十メートルしか離れておらず、早朝から海水浴をしている者もいるかと思えば、一方では昨夜の酒が体からぬけきれずに、深い夢の中に陥っている者もあり、各自にとってほんとうに楽しい一時を過ごせました。

中には見出した今、すべての語句が新鮮に聞こえ出しました。自主的、民主的な運営、全て大切なことばかりです。皆様どうもありがとうございます。



海水浴でスイカ割り(岡山日赤)



大いに親睦を深めました(八戸・盛岡日赤)